

Pesquisas em andamento

Gómez, María del Carmen Espinosa. El desarrollo de la escucha psicoanalítica a partir de un programa institucional de estimulación temprana.

El programa de estimulación temprana aplicado dentro del contexto institucional hospitalario nos permitió adentrarnos en la problemática de las relaciones precoces madre-hijo, considerando su gran importancia en la estructuración psíquica del niño. Mediante la escucha psicoanalítica abrimos un espacio terapéutico para trabajar con la madre sola o con la díada madre-hijo alrededor de las dificultades de empatía, de relación afectuosa y protectora, así como de separación e individuación adecuada del pequeño humano respecto de su madre.

Data de início: fevereiro de 2007